



„STEINERNE ZEUGEN“

Vor ein paar Tagen war ich auf einer kleinen Radtour. Ich fuhr ich wieder heim von Lembeck nach Hullern. Der Weg führte mich über Klein-Reken durch den Wald der Granat.

An einer Weggabelung erblickte ich plötzlich ein „steinernes Kreuz“, gut 2 Meter hoch, auf dem in der Mitte kein Korpus war, sondern dort stand: „Rette Deine Seele“

Was der Erbauer wohl gedacht hat, als er das Kreuz dort aufstellte?

Als ich die Tafel unter dem Kreuz sah, musste ich schmunzeln. Ach, siehe da, eine „Jesu-Ruf-Tafel“ der Marienschwesternschaft in Darmstadt.

Wer die wohl dort angebracht hat?

Ja, eine klare Botschaft ist zu lesen. Und ich musste wieder einmal daran denken: Wenn kein lebender Glaubenszeuge mehr das Wort verkündet, werden diese Steine schreien... (frei nach Lukas 19, 40)